

Fördergebiet „südliche Innenstadt“



Ziele der städtebaulichen Erneuerung	Ziel der Förderung ist die Erhaltung und Entwicklung des Fördergebietes als zentralen Versorgungsbereich. Das Gebiet soll als Standort für Wirtschaft, Kultur sowie als Ort zum Wohnen, Arbeiten und Leben gestärkt werden.
Ende des Zeitraums für die Durchführung von Maßnahmen	31.12.2028
Geplante und/oder bereits umgesetzte Maßnahmen	Ein wichtiges Projekt im Gebiet ist die Gestaltung der brachliegenden Fläche zwischen Lauengraben und Goschwitzstraße inklusive Erhaltung der „Alten Posthalterei“. In diesem Bereich sollen auch neue Wegebeziehungen für Fußgänger und Radfahrer erschlossen werden. Neben der Unterstützung privater Eigentümer bei der Sanierung der baulichen Substanz im Gebiet untersucht die Stadt als Maßnahmen in eigener Verantwortung zum Beispiel den Umgang mit dem Fußgängertunnel am Kornmarkt sowie die Umgestaltung umliegender Verkehrsanlagen.